

Darmstädter Echo vom 18.2.2019 (R.Bode)

Ivonne Juric überrascht

Tennisspielerin aus Groß-Zimmern im Finale der Hessenmeisterschaft nach Dreisatzsieg über Schulz

OFFENBACH (robo). Die beiden für den TC Bad Homburg spielenden Kai Wehnelt und Hannah Nagel haben die Hessischen Tennis-Hallenmeisterschaften in Offenbach gewonnen. Wehnelt, aktuelle Nummer 40 der DTB-Rangliste, verteidigte seinen Titel im Leistungszentrum auf der Rosenhöhe mit einem 5:3, 6:4-Finalsieg gegen den an drei gesetzten Joel Link (THC Hanau). Aus dem Tennisbezirk Darmstadt schafften Matteo Feggi und (TEC Darmstadt) und Marek Flinner (TV Haßloch) als Beste den Sprung bis ins Viertelfinale.

Für eine Überraschung bei den Damen sorgte die 18-Jährige Ivonne Juric von Hessenligist TC Olympia Lorsch. Erst im Finale musste sich die Gymnasiastin aus Groß-Zimmern Siegerin Nagel (DTB 95) mit 2:6, 3:6 geschlagen geben. Auf ihrem Weg dorthin hatte sie zuvor in einem hart umkämpften Drei-Satz-Match im Viertelfinale Lisa Schulz (TC Seeheim) bezwungen. „Ich bin stolz auf meine Leistung. Es war mein erstes Finale bei den Hessischen. Und da war Hannah einfach die bessere“, freute sich Juric mit der neuen Meisterin.